

## Pays de Valognes

**Valognes.** Course de voitures à pédales

# Construisez vous-même votre bolide

Le 15 août, Valognes accueillera une manche du championnat de France de voitures à pédales. Une première pour le Versailles normand et un événement d'ampleur nationale car des équipes venues de tout le pays sont attendues et certaines sont même déjà inscrites.

Les courses, qui se dérouleront sur un circuit d'environ 850 mètres tracé en ville, sont ouvertes à tous les concurrents âgés d'au moins 15 ans se présentant avec une voiture à pédales. Les VAP de Saire (Voitures à pédales du Val-de-Saire), organisatrices de cette journée sportive et ludique, invitent les associations, les par-

ticuliers, les établissements scolaires, les entreprises, etc., à construire leur propre voiture à pédales et à participer.

Une réunion d'information est donc organisée le 10 février, à 19 heures, au local du rugby-club de Valognes, chasse Giot. « Des modèles seront présentés et des explications sur les règles de construction des voitures à pédales seront fournies », annoncent Samuel Marie et Dominique Caillet, respectivement président et trésorier de VAP de Saire.

Plusieurs classements sont pris en compte pour désigner les vainqueurs. Le plus important est le combiné qui comprend le classement vitesse et le classement look. « La voiture qui gagne le combiné, et donc la course, n'est pas forcément la plus rapide ou la plus belle mais celle qui a tout compris et qui a su allier vitesse et esthétique », résume Dominique Caillet.

S.M.



C'est un spectacle de ce genre qui devrait animer les rues de Valognes le 15 août.

**Valognes.** Jumelage Valognes-Wimborne